
I  Verdi  di  Follonica  si
mobilitano per Baratti. Sarà
presentata  un’interrogazione
alla Regione Toscana

Ieri sera ho assistito quale rappresentanza dei
Verdi  di  Follonica  insieme  al  portavoce
provinciale Edoardo Bertocci, alla assemblea di
Venturina organizzata dai movimenti civici del
comprensorio Val di Cornia in proposito alle
trasformazioni speculative del territorio che
stanno avvenendo dalle nostre parti.

E’ stata veramente interessante e le persone che hanno parlato
(che sfortunatamente non conosco di persona) molto preparate.
C’e’ stato un  notevole afflusso di persone e anche molti
giovani, il che vuol dire che quando si fa buona politica, la
gente si muove.

Veniva  forte  la  richiesta  di  aiuto  per  poter  portare  la
discussione sul parco archeologico di Baratti al di fuori del
semplice  Comune  di  Piombino,  data  l’importanza  storica  e
paesaggistica unica del luogo.

Come sono tornato a casa ho subito provveduto ad inviare un
messaggio  facebook  al  nostro  consigliere  regionale  Mauro
Romanelli,  che,  pochi  minuti  fa,  mi  ha  detto  che  sta
preparando  e  presentera’  un’interrogazione  su  Baratti  alla
Regione Toscana.

Sono convinto che questa notizia faccia piacere a tutti coloro
che  vorrebbero  un  nuovo  modo  di  amministrare  il  NOSTRO
territorio.

Invito inoltre gli organizzatori dell’evento di ieri sera a
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contattarmi perche’ mi piacerebbe che fosse riproposto anche
qui a Follonica, magari con la compartecipazione anche dei
movimenti  ambientalisti  locali,  perche’  anche  qui
sono  presenti  analoghe  problematiche.

Riccardo D’Ambra
Portavoce Verdi di Follonica

Tratto da:
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